							, cato		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
									OVACIONES	20	24/05/2023	LEGISLATIVO
:	:	:	:	÷	:	:	Total State of the					

Va PRI por elección primaria para 2024

PATRCIA RAMIREZ

A unos días de las elecciones en Coahuila y en vísperas de que inicie la negociación rumbo a las elecciones federales de 2024, la selección del método de la candidatura presidencial empieza a mostrar las primeras diferencias al interior de la alianza Va por México.

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, se manifestó a favor de que el candidato para 2024 sea resultado de una elección primaria, aunque admitió que podrían contemplarse otros mecanismos paralelos, como las encuestas.

Ante la propuesta del PAN, de que los aspirantes cuenten con el respaldo de un millón de personas, Moreno Cárdenas



El PRI construye una propuesta con los partidos.

Alejandro Moreno admitió que podrían contemplarse otros mecanismos peralelos, como las encuestas

aseguró que los priistas no tienen inconveniente, pues tienen la estructura, al tener presencia en todas las secciones electorales del país.

PROPUESTA CON PARTIDOS

"Estamos construyendo una propuesta con Acción Nacional, con el Partido de la Revolución Democrática y con el PRI, un método que tenga requisitos, competitividad, transparencia, apertura, democrático, que participe la sociedad civil, no solo los partidos políticos, y eso lo estamos construyendo PAN, PRI, PRD, conjuntamente con la sociedad civil. Así va a ser", puntualizó.

Añadió que otras fuerzas políticas también harán sus propuestas y advirtió que cualquier alternativa es ir con la sociedad civil, porque hay un proyecto conjunto.

"En nuestro partido lo digo, abiertamente se escuchan todas las voces. Yo creo que así es un partido político, pero salimos muy bien, trabajando juntos y construyendo hacia adelante", acotó.